

いちよう No.6

栃木市立藤岡小学校だより
平成28年 10月 4日

放射線量測定
0.072 μ ms(10/3)

読書の秋、スポーツの秋、勉強の秋……

今年の秋は、大型台風がいくつも接近し、登校の決定が当日の朝になることもあり、ご心配をおかけいたしました。幸い大きな被害もなかったことに安堵していますが、北海道、東北、岩手の大雨による被害のニュースに接し、今年の9月を思い起こしています。一日も早い復興を祈りたいと思います。



音読集会

さて、秋といえば読書の秋ですが、本校では10月24日から11月4日まで、読書週間です。図書室では、子ども達が本を読みたくるよう、季節ごとにディスプレイなどを工夫して環境づくりを行っていますが、読書週間中は、図書委員会を中心に様々なイベントも企画しています。どうぞ図書室ものぞいてみてください。そして、秋の夜長はテレビを消して、ご家族で読書などいかがでしょう。

次に、スポーツの秋です。水泳シーズンは9月の第3週で終わりましたが、どの子どももたくさん泳いで、泳力を伸ばすことができました。本校では、外遊びの少なくなった子ども達に、走ったり、跳んだり、投げたりする基礎体力を身に付けさせるため、2時間目の休み時間の一部を利用して、さまざまな運動にチャレンジさせています。11月下旬には持久走大会もあります。少しずつ身体を鍛えていきたいと思っています。勉強も仕事も体力がなくては続きません。チャレンジする子ども達を応援してあげてください。

また、秋は勉強するにもよい季節です。どこの学級もよく勉強しています。算数の時間など、「もう終わりだよ。」と言っているのに、「もう少し……」と言って、まる付けに並んでいます。わかるようになるまでは、「もういやだ。」と、弱音もはきたくなるのですが、できるようになると、面白くなってくるのです。できるようになったことを、身に付けるためには、宿題や自主学習で復習することも大切です。中学校のテスト期間に合わせて、ノーマディアデーも実施しています。少しテレビを見る時間やゲームの時間を減らして、家庭学習の時間も確保し、がんばりをほめてあげてください。ノートもとてもきれいですよ。ぜひご覧になってください。

全国学力学習状況調査の結果が公表され、算数Aにおいて、栃木県が全国最下位だと新聞等で報道されました。藤岡第一中学校学区でも、結果を分析し、子ども達の苦手を克服できるようこれからも努力していきます。今後ともご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。



修学旅行



9月29日(木)・30日(金)に修学旅行に行ってきました。雨が心配されましたが、6年生パワーで見事に雨を吹き飛ばしました。

江ノ島・鎌倉・横浜と班別行動が中心の活動ですが、汗だくになりながら、時間を守って、無事に集合場所に集まることができました。どこの場所もたくさんの人で、計画通りにいかなかった班もあったようですが、みんなで相談し、臨機応変に対応していたようです。助け合う姿もすばしかったです。

また、どこの見学場所にも素直に感動し、歓声をあげ、ホテルに到着した時は、「超豪華。」とバスの中で拍手が沸き起こりました。ホテルを手配して下さった添乗員さんも、子ども達が喜んでくれたことがとてもうれしかったようです。他の観光客の方にもしっかりとあいさつをしていました。お土産屋さんでも、コミュニケーション力を発揮し、おまけをもらったとか……。ルールも良く守り、まさに学を修める6年生らしい旅行になりました。



大仏の大きさにびっくり

ホームページの修学旅行ライブ映像は、富山先生が学校へ写真を送り、教頭先生がアップしてくれたものです。「すごい時代になったな。」と、まだガラケーでがんばっている私は、見とれるばかりです。

さて、これから4年生と5年生は宿泊学習があります。学年によって、目的は少しずつ違いますが、共通することは、「友だちとの協力と助け合い」です。困難なことやトラブルをみんなでカバーして乗り越えることで、自信や力を育ててほしいと思います。事前の準備をしっかり行い、本番はなるべく子ども達で解決できるように見守っていきます。特に4年生は初めての宿泊学習です。不安なこともあるかもしれませんが、事前学習で話し合う中で、緊張しながらも、安心して参加できるようにしていきたいと思っています。

個人面談お世話になります

10月3日から個人面談が始まっています。お忙しい中、ご都合を付けていただきありがとうございます。短い面談となりますが、お子様の様子などについて話し合い、有意義な時間になりますようよろしくお願いいたします。また、学校教育活動についてのご意見やご質問等がありましたら、担任までお知らせください。

引渡し訓練お世話になりました

9月9日(金)に引渡し訓練を行いました。竜巻で避難した後に、保護者の方にお渡しするという想定で実施しました。今回で5回目。大変スムーズにできました。災害が起こらないことが一番の願いですが、万が一の際の有効な訓練になったことと思います。ご協力ありがとうございました。

御礼

過日ご協力いただきました「愛の募金」の集計金額がわかりましたのでお知らせいたします。温かいご協力に感謝申し上げます。関係機関を通じて寄付させていただきました。

募金総額 16,387円